

# *Trump valora nuevo plan contra solicitantes de asilo*

---



Washington, 30 may (RHC) El presidente norteamericano, Donald Trump, está considerando un plan que impediría a miles de inmigrantes centroamericanos ingresar a Estados Unidos en busca de asilo, difundió el portal digital Politico.

El medio citó una propuesta que circula entre los asesores de Seguridad Nacional del mandatario republicano, la cual prohibiría a los migrantes buscar asilo si han transitado a través de un país diferente al suyo antes de venir a territorio norteamericano.

Fuentes consultadas por la publicación señalaran que, de ejecutarse, se les negaría asilo a miles de personas que esperan justo al sur de la frontera, muchas de las cuales han realizado un peligroso viaje a través de México.

Esta mañana el jefe de Estado dijo a periodistas hoy o mañana hará su más importante declaración hasta la fecha sobre la frontera sur, la cual estará relacionada con quienes llegan ilegalmente al país.

Los pronunciamientos del gobernante, que incluyeron nuevos ataques a los demócratas porque según él no permiten arreglar las 'ridículas' leyes de inmigración, también estuvieron dirigidos contra los procedimientos de asilo, la lotería de visas y la llamada inmigración en cadena.

De acuerdo con Politico, la Casa Blanca no respondió a las preguntas sobre los comentarios del primer mandatario, pero dos personas familiarizadas con la propuesta dijeron que la declaración se referirá a cambios en el sistema de asilo.

Por su parte, defensores de los derechos de los inmigrantes familiarizados con el plan expresaron alarma ante su alcance, aunque también cuestionaron que pueda superar un desafío en los tribunales.

Es increíblemente extremo tratar de inhibir a cualquier persona que venga a través de otro país en su búsqueda de asilo. Básicamente significa que bloquearía a todos los centroamericanos para que no ingresen a Estados Unidos, expresó al medio Kerri Talbot, directora de defensa federal del grupo Immigration Hub.

A decir de Politico, los asesores de Trump creen que pueden realizar las modificaciones a través de una regla administrativa, pero también están buscando una solución en el Congreso que sería mucho menos probable de bloquear en una corte.

El medio espera que un lenguaje similar al del plan se incluya en el nuevo proyecto de ley de inmigración que Trump quiere impulsar con el fin de aumentar la seguridad en la frontera sur y admitir más inmigrantes altamente calificados y bien educados, en lugar de los que vienen por lazos familiares.(Fuente:[PL](#))

La noticia sobre esta medida contra los solicitantes de asilo, que se uniría a otras acciones controvertidas ya adoptadas por el jefe de la Casa Blanca, se da en momentos en que se habla de una creciente frustración de Trump por su incapacidad para detener el flujo masivo de personas en la frontera sur.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/192158-trump-valora-nuevo-plan-contra-solicitantes-de-asilo>



**Radio Habana Cuba**